



DEPORTES!
¡LISTO EL CALENDARIO!
SARAPEROS CONOCEN SU DESTINO
 La Nave Verde ya sabe contra quién se enfrentará y cuándo lo hará en la siguiente temporada de la Liga Mexicana de Beisbol. **1B**



FIN A LA NOVELA DE EPN Y 'LA GAVIOTA'
SE ACABÓ EL PODER... Y 'EL AMOR'
 Fuentes cercanas al expresidente Enrique Peña Nieto y a la expresidenta Angélica Rivera habrían confirmado que la pareja se separó el pasado mes de diciembre.
PÁGINA 2A

Viernes 8 de febrero de 2019 | Año XI | Número 3893 | 72 páginas | 8 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10
 TODOS
 LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO

DEFENSA PRESENTA DEMANDA DE GARANTÍAS

FRENA JUEZ EXTRADICIÓN DE JORGE TORRES

Exgobernador sigue bajo prisión preventiva en el Reclusorio Sur

ROSALÍO GONZÁLEZ
 Zócalo | Saltillo

En el momento más difícil de su vida pública, el exgobernador de Coahuila, Jorge Torres López, recibió un "salvavidas" del juez federal Patricio Leopoldo Vargas Alarcón, quien suspendió provisionalmente la orden de extradición en su contra.

La Corte de Texas requiere al exmandatario desde el año 2014 por los delitos de asociación delictuosa, fraude y operaciones con recursos de procedencia ilícita por 2.7 millones de dólares, presuntamente cometidos durante el año 2008.

El martes, el sucesor de Humberto Moreira fue detenido en Puerto Vallarta con el objetivo de ser enviado a los Estados Unidos, debido a que en México no enfrenta ningún cargo legal.

La suspensión de su extradición



EL ABOGADO DEL DIABLO:

» El defensor de Jorge Torres, Julio César Serna Ventura, es licenciado en Derecho por la Universidad Panamericana y desde 1997 inauguró su despacho Serna Ventura y Asociados.

OTRAS SUSPENSIONES:

» El año pasado un juez de distrito en Ciudad Victoria también suspendió la extradición a Estados Unidos contra el exgobernador Eugenio Hernández Flores, señalado por presunto lavado de dinero.



PÁGINA 9A

fue concedida ayer, después de que la defensa del exgobernador, encabezada por el abogado Julio César Serna Ventura, presentó una demanda de garantías que deberá ser ratificada.

Previamente, el día miércoles, el juez de control Felipe de Jesús Delgadillo, con sede en el Reclusorio Sur de la Ciudad de México, ya había ordenado sujetar a proceso de extradición al exgobernador, quien se encuentra en prisión preventiva.

Quien defiende a Torres López es el mismo abogado que en el 2011 tomó el caso del exgobernador de Aguascalientes, Luis Armando Reynoso Femat, acusado cuatro veces de peculado y exonerado en una de ellas.

El nombre de Julio César Serna fue uno de los más sonados el año pasado para dirigir la Fiscalía General de Aguascalientes, y además es conocido por defender, con este, a dos exgobernadores "en capilla".



flash! 5F
ARIANA GRANDE SE LIBERA CON DISCO
 Luego de tristes acontecimientos en su vida, la cantante está de vuelta con el disco Thank U, Next.



CELIA LORA CONSENTA A SUS FANS



MIGUEL ÁNGEL RIQUELME

23 MIL EMPLEOS EN COAHUILA

PROTEGER A INDUSTRIA DEL ACERO, PIDE RIQUELME

REDACCIÓN
 Zócalo | Saltillo

Sobre la posición del Gobierno federal frente a las importaciones de acero, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís pide frenar la competencia desleal y siempre anteponer el bienestar de la industria nacional y la salvaguarda de los ciudadanos en sus fuentes de trabajo.

Explicó que el Gobierno mexicano decidió no renovar una salvaguarda del 15% para las importaciones de acero de países con los que no tiene acuerdos comerciales.

Dijo que esta salvaguarda se estableció en 2015 para proteger a la industria siderúrgica mexicana del aumento de las importaciones, particularmente de China, Rusia y Turquía. Se aplicó además a las importaciones de planchón, chapa, bobina laminada en caliente y en frío y alambren.

PÁGINA 3A

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



INDIGNA ROBO DE DINERO RECAUDADO PARA NIÑA.



SEDARÁ APOYO A PADRES, NO A ESTANCIAS: AMLO.

FINGEN DISCAPACIDAD

HACEN TRAMPA PARA CONSEGUIR MEDICAMENTOS

ANA LUISA CASAS
 Zócalo | Saltillo

La lentitud para surtir medicamento en la Clínica del ISSSTE ha provocado que una fracción importante de sus derechohabientes use equipo ortopédico e incluso sillas de ruedas sin necesitarlo para acortar el tiempo y recibir los fármacos en la fila destinada a personas con discapacidad.

Así lo informó el delegado del ISSSTE en Coahuila, Sebastián Cepeda, quien señaló que ante esta situación el Instituto exige una credencial que lo acredite como paciente de esta fila preferencial.

PÁGINA 3A

DENUNCIA COYOTAJE EN EL ISSSTE | SALTILLO 1C



SORTEO JUNTOS AL SIGUIENTE NIVEL RECOMPENSAN A SALTILLENSES CUMPLIDOS

SALTILLO 1C



LÍA NECESITA APARATO AUDITIVO
'SIEMPRE ROBAN A LOS MÁS POBRES'
 Descarado ladrón hurta bote en que colectaban dinero para la pequeña.

SALTILLO 1C



INFLAN NÚMEROS EN ESTANCIAS

Detectan a cientos de niños 'fantasma'

ARTURO ESTRADA ALARCÓN
 Zócalo | Saltillo

Más de mil 600 niños quedarán fuera del Programa de Estancias Infantiles para Madres Trabajadoras, ya que se detectó que en Coahuila había cientos de niños "fantasma".

El delegado federal Reyes Flores Hurtado confirmó que entre las múltiples irregularidades detectadas aquí en la entidad fue que había muchos niños inscritos en las guarderías y que simplemente no iban; en algunos casos se trataba de la mitad de los menores.

"El recurso que se va a asignar en

234 estancias infantiles operan en Coahuila.
3,313 menores atendían en 2018.
1,650 atenderán en 2019.

este año es igual por niño (900 pesos mensuales), pero se va a reducir el número de menores a subsidiar; ya cada estancia determinará si subsiste sólo con el apoyo del Gobierno federal o tendrán que contar con el apoyo de los padres", dijo.

PÁGINA 3A



HAY QUE EVITAR CONTRACCIÓN DEL SECTOR

GUADIANA, EN DEFENSA DE LA INDUSTRIA DEL ACERO

PÁGINA 3A